

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 22. September 2021

Hochbrücke Mombach

Die Mombacher Hochbrücke wurde für den Straßenverkehr inzwischen gesperrt. Unter der Brücke sind erkennbar mehrere Stellen am Beton schadhaft und werden durch Netze gesichert. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Welche Gefahren gehen aktuell konkret von der Brücke für Personen aus, die sich unterhalb der Brücke aufhalten? Welche Maßnahmen ergreift die Verwaltung, um diese Gefahren zu beherrschen?
- Für wann ist der Abriss der Brücke geplant?
- Wie verändert sich voraussichtlich die Gefahrenlage in den kommenden fünf Jahren?

Mainz, 13.09.2021

gez. Karsten Lange